

部活動紹介 「輝く生徒たち」

ソフトテニス部

ソフトテニス部には男子7名、女子7名が所属しています。練習は乱打やサーブレシーブといった基礎的なものから、試合形式の実践的なものまで様々です。学年や性別を問わず、全員がはつらつと活動しています。未経験者も積極的に参加しており、活気のある部活です。入部をお待ちしています。

卓球部

三年生最後の公式戦となる、インターハイ予選が先日行われました。個人戦の結果は、初戦を突破した人もいるものの、全体としては悔いの残るものでした。しかし、学校対抗で久しぶりに一勝することができ、三年生には良い思い出になりました。良い結果を残せるよう、これからも頑張ります。

サッカー部

サッカー部は三年生1名(マネージャー)、二年生2名、一年生4名で活動しています。大会には県西地区の高校で合同チームを組んで出場しています。昨年度も公式戦で1勝するなど、精力的に活動しています。今年も一勝できるように頑張っていきたいと思います。応援よろしくお願います。

バレーボール部

私たちバレーボール部は男子7名、女子7名の計14名で日々の練習に熱心に取り組んでいます。男女間や先輩・後輩間の仲がとてもよく、チームワークはどのチームにも負けません。公式戦での一勝を目標にこれからも頑張っていきたいと思います。初心者・経験者問わず部員募集中です。よろしくお願います。

バドミントン部

私たちバドミントン部は、今年度男子6名、女子7名の計13名で活動しています。バドミントンの競技力だけでなく、「応援される選手」になれるよう人間力の向上も目指しています。経験者でも未経験者でも、やる気がある人なら大歓迎です。興味のある人は気軽に体育館へ足を運んでください。

剣道部

剣道部は一年生2名で活動しています。短時間ですが集中して練習に取り組み、今は来たる大会に向けて剣道の質を高めることに専念しています。「結城第一」の名を背負って来年には5人で団体戦に出場する予定です。興味のある方、一緒に楽しく活動しませんかお待ちしております。

バスケットボール部

私たちは永岡先生はじめ、三名の先生のご指導のもと男子11名、女子7名、合計18名で活動しています。以前よりは人数が増えて活気が出てきました。練習時間は短く、ただし内容の濃い練習を意識して活動しています。公式戦一勝を目標に日々頑張っています。バスケットに興味がある人や未経験でも歓迎するのでぜひ見学や体験に来てください。



バレーボール部

陸上競技部

陸上競技部は三年生1名、二年生1名、一年生2名で活動しています。「継続は力なり」を合言葉に厳しい練習にも前向きに取り組んできました。今年度は2種目で県大会に出場を果たすなど、練習の成果が確実に出ています。部員全員が県大会に出場できるように頑張っていきます。

JRC部

JRC部は三年生3名で活動しています。昨年は新型コロナウイルスの影響で、思うようにボランティア活動ができず、悔しい思いをしました。今年はそのような中でもできるボランティアに積極的に取り組んでいく予定で、顧問の先生方と話し合いをしています。この文章を読んでボランティアに興味を持つてもらえたら嬉しいです。

美術・コミックデザイン部

美術・コミックデザイン部は、三年生4名、二年生4名、一年生7名の計15名が図書室で活動しています。文化祭や各種コンテストに出品するための作品制作に励んでいます。結城紬着物デザインコンテストでは、毎年多くの生徒が入賞しています。一緒に、絵やものづくりを楽しみましょう。

つむぎ部

つむぎ部は、「つむぎ教室」と呼ばれる県内唯一の伝統ある部活です。ユネスコ無形文化遺産に登録された文化を肌で感じながら、伝統工芸士の先生方のご指導の下、活動しています。初心者の方も大歓迎です。ぜひつむぎ教室に足を運んでみてください。

吹奏楽部

吹奏楽部は7名という少人数ですが、活動日は一生懸命に練習をしています。当面の目標は自彊祭のステージ発表に向けて自他共に納得のいく演奏を目指して頑張っています。興味のある方はぜひ音楽室に来てみてください。いつでもお待ちしております。どうぞよろしくお願いたします。

書道部

書道部は三年生2名、二年生は1名の計3名で活動しています。今年、県総文祭入選・入賞、全国大会に出場し上位入賞を目指していきます。日々の部活動は展覧会に向けた作品制作や基礎的な練習をしてあります。初心者でも大歓迎です。入部お待ちしております。

茶道部

私たち茶道部は、毎週火・木曜の放課後に活動しています。茶道の所作はもちろんのこと、あいさつや礼儀なども、自然と身につけていきます。季節にあわせ、お茶会を開催することもあります。興味がある方、甘いものが好きな方はぜひ遊びにいらしてください。



茶道部

地域振興部(弁論)

世の中には、なぜ?どうして?と思うことがたくさんあるはずで、その疑問をそのままにせず、自分なりに考えを深め、表現・発信していくのが「弁論」です。過去には県大会上位入賞、全国大会出場の実績もあります。あなたの想いをことばにのせて、世界に届けてみませんか?



書道部